



**10 Pièces**

**470 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3068738**

**21 000 €**

**La Croix-Valmer**

Maison à louer (83420)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans un domaine calme, cette villa d'environ 470 m<sup>2</sup> profite d'une situation idéale entre terre et mer à proximité de la plage de Gigaro et de Saint-Tropez. La villa principale se compose d'un beau salon/bar, d'une cuisine professionnelle, de quatre chambres avec chacune leur salle de bains et leur dressing ainsi que d'une salle de sport. La villa secondaire offre quant à elle deux salons, un bureau ainsi que de deux chambres en suite. En extérieur, un beau parc arboré, de belles terrasses, des espaces détente, une jolie piscine ainsi qu'un terrain de pétanque. Équipements : Climatisation, ...

Situated in a quiet estate, this villa of approximately 470 sqm enjoys an ideal location between land and sea, close to Gigaro beach and Saint-Tropez. The main villa features a beautiful living room/bar, a professional kitchen, four bedrooms, each with its own bathroom and dressing room, and a gym. The secondary villa offers two lounges, an office and two en suite bedrooms. Outside, a beautiful wooded park, lovely terraces, relaxation areas, a lovely swimming pool and a petanque court. Equipment : Air conditioning, WIFI, alarm, safe, parking spaces. Services included: Housekeeping, linen, pool ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

